

Kein Gnadenbrot für alte, eingeschränkt verwendungs-/dienstfähige Polizisten

Zuerst das Tier und jetzt der Mensch!?

Unsere Aachener Reitstaffel wurde wie andere Reitstaffeln 2010 zerschlagen. Reiterstaffeln waren aus Sicht der damaligen Landesregierung als Einsatzmittel plötzlich ineffektiv und wirtschaftlich nicht mehr finanzierbar. Man sah sich noch nicht einmal in der Lage, den aussortierten Dienstpferden ein Gnadenbrot zu gewähren. Später wurde die Einschätzung der Politik revidiert. Es wurden wieder Reiterstaffeln eingeführt.

Ein Jahrzehnt später bereitet das Innenministerium die Aussortierung von eingeschränkt verwendungs- oder eingeschränkt dienstfähigen Polizisten vor. Verbänden wir mit dem Begriff DÜREN bisher eine Nachbarstadt, wurde unser Wortschatz in Bezug auf DÜREN erweitert:

Der Ministerialdirigent Herr Düren ist als Abteilungsleiter Polizei für uns verantwortlich. Wurde ihm bisher zugeschrieben, die zweigeteilte Laufbahn bei uns nicht verhindert haben zu können, weil er nach der Entscheidung für diese Laufbahn in sein Amt kam, macht er zurzeit wieder von sich reden.

Weil auch Herr Düren keine Wunder vollbringen kann - Lahme laufend und Blinde sehend machen -, hat er sich etwas anderes ausgedacht, um die Funktionsfähigkeit der Polizei – auch unter demographischen Gesichtspunkten – zukünftig zu gewährleisten. Bei einer Führungskräfte tagung der Polizei NRW stellte er sein visionäres Konzept einer „gesunden Polizei“ vor: zuerst einmal alle ausgebildeten Polizisten raus aus der Polizeiverwaltung (Direktion

ZA) und rein in die Direktionen, die polizeiliche Kernaufgaben zu erledigen haben!

Eingeschränkt verwendungs-/ dienstfähige Polizisten werden zur amtsärztlichen Überprüfung der Polizeidienstunfähigkeit „eingeladen“. Es kann sein, dass man auf diese Weise eine Personalgewinnung unbekannter Größenordnung zur Erfüllung der polizeilichen Kernaufgaben betreibt.

Wahrscheinlich wird aber auch für denjenigen, dem vor kurzem aufgrund seines 40jährigen Dienstjubiläums Dank und Anerkennung vom Land NRW per Urkunde bescheinigt wurde, der Weg in die PDU gehen.

Es gibt kein Gnadenbrot für alte, eingeschränkt verwendungs-/ dienstfähige Polizisten!

Der plakative Dank für die Lebensleistung der Polizisten ist das Papier nicht wert, auf dem er gedruckt wurde!

Die Wegwerfgesellschaft und der „Jugendwahn“ hat die Polizei erfasst!

Für uns gibt es viel zu tun, packen wir´s gemeinsam an!

Tschö wa. Euer Willi

